

Allgemeine Zeitung

Samstag/Sonntag,
8./9. September 2012

der Lüneburger Heide

Jahrgang 16

für Stadt und Kreis Uelzen

Seite 20

SPORT



Start des Niedersachsen-Vierers mit Frederik Deppmeier (rechts) bei den DM im Mannschafts-Zeitfahren in Genthin. Foto: U. Deppmeier

DM: Deppmeier Sechster

Radsport: Bad Bevenser MTV-Fahrer startete im Niedersachsen-Vierer

rema Hannover/Bad Bevensen. Gleich bei drei Einsätzen war das Team Felt-Bikemaster im MTV Bad Bevensen im gesamten Bundesgebiet am Start. Los ging es in Hannover-Döhren mit einem Rundstreckenrennen. Dort galt es, die sehr schnelle Runde über einen Kilometer im Rekordtempo zu bewältigen. Schnelle Beine, ein harter Antritt und eine exzellente Kurventechnik waren notwendig.

Der Bad Bevenser Nachwuchs setzte sich erfolgreich in Szene. Nick Ritter (14) dominierte die Hobbyklasse bis 17 Jahre und gewann souverän in einer Solofahrt. Der Youngster

ERGEBNISSE

Regina Matthies siegt Die Gesamtwertung des Weser-Ems-Pokal 2012:

- Hobby-Frauen: 1. Platz Regina Matthies.
- Hobby-Senioren 2: 6. Platz Henry Thiel.
- Hobby-Senioren 3: 9. Platz Dieter Grubert.
- Hobby-Männer: 10. Platz Maik Böse.
- Hobby-Kids: 5. Platz Nick Ritter, 6. Platz Nils Bormann.



Starteten beim Rundstreckenrennen in Hannover-Döhren (von links): Henry Thiel, Maik Böse und Nick Ritter sowie Paul Fauteck (auf dem Rad).

Foto: J. Ritter

des Teams, Paul Fauteck (8), musste in seiner Altersklasse Hobby bis zehn Jahre hart um seinen dritten Platz sprinten. Henry Thiel konnte in der Hobbyklasse ab 18 Jahre zwei ausgelobte Sprintprämien einstreichen. Im Endspurt reichte es zu einem sehr guten dritten Platz.

Teamkamerad Maik Böse rundete das Ergebnis dieses Renn-tages mit Platz sechs ab.

Tags darauf startete Frederik Deppmeier (Junioren U19) bei der Deutschen Meisterschaft in Genthin/Sachsen-Anhalt im 4-er Mannschaftszeitfahren über 50 Kilometer im Trikot der Lan-

desauswahl Niedersachsen. Mit einer Zeit von 00:58:06 Minuten fuhr sein Team als Sechster platziertes ins Ziel, was einer Durchschnittsgeschwindigkeit von 51,7 km/h entspricht.

Ebenfalls an diesem Tag ging es beim „3. Goldenstedter Zeitfahren“ in der Nähe von Bremen um den letzten Lauf des Weser-Ems-Pokals. Die beste Platzierung des Teams erzielte abermals Nick Ritter in der Klasse Hobby-Kids mit Rang eins. Er fuhr die zehn Kilometer Strecke in einer glänzenden Zeit von 00:18:06 Stunden.

Ebenfalls auf dem Podest landete Felix Wannovius (Schüler U15) mit Platz drei. Seine Zeit: 00:16:13 Stunden. Henry Thiel schaffte in der Klasse Hobby-Senioren 2 mit 00:29:12 Stunden über 20 Kilometer eine sehr gute Zeit, diese reichte im Ergebnis für Rang sieben. Dieter Grubert erkämpfte sich in 00:34:56 Stunden einen zwölften Rang bei den Hobby-Senioren 3. Regina Matthies landete bei den Hobby-Frauen mit einer Zeit von 00:38:10 auf Rang sechs und konnte mit diesem Ergebnis ihren Sieg in der Pokal-Gesamtwertung sicher nach Hause fahren.